

先輩研修医からのメッセージ

仲間と共に学ぶ 仕事のONとOFF



—令和5年4月入職—
徳島大学出身

大学5年生の頃、北部地区医師会病院へ病院見学に来た際、壁に立てかけられていたサーフボードを見て、心を打たれました。その後もいくつかの病院へ見学に行き、研修医の先生方と話をさせて頂きましたが、心に響くものはありませんでした。

いろいろな病院を訪問しても、医師会病院で受けた衝撃が忘れられず、また、スタッフ同士も仲がよく、和気あいあいとした職場の雰囲気も気に入り、入職を決めました。

相談のしやすさと、 意志を尊重する研修



—令和5年11月入職—
岐阜大学出身

医局の中が外科も内科も同じ部屋にあり、垣根が低く雰囲気がかくいいなと病院見学に来た際思いました。入職後も見学時に受けた印象とほとんど変わらず、相談がとてもしやすいです。なにか自分が困った時に、他の病院であれば電話しなければならない内容でも、すれ違った時に聞けます。

研修も意志を尊重しつつ、機会をどんどんくださるので、非常にありがたいです。無理なく色々な経験ができています。



指導の熱心さと、 ライフワークバランスへの理解



—令和5年9月入職—
琉球大学出身

病院見学の際、研修医を指導する常勤医の先生方が指導熱心で、色んなことを教えてくれたり、相談や質問がしやすい先生方が多かった印象があります。

実際に入職してみても病院の雰囲気や印象など見学時に受けたイメージとの差を感じることはありませんでした。

また、子どもがおり、子育てとの両立に関しては沖縄県内で一番理解がある職場かなと思います。キャリアとライフワークバランスをちゃんと考えてくださる先生が多いです。

優しさを感じる雰囲気の中、 海を一望できる環境で学ぶ



—令和6年4月入職—
新潟大学出身

海と釣りが好きなので、研修先は沖縄県の北部にしようとして決めていました。病院見学の際、高台にあり海が一望できる場所にあることから、「ここにしよう！」と決めました。また、先生方含め見学した部署の皆さんがとても優しくのが印象的でした。

実際に入職してみても、どの部署に行っても皆さん優しく接して下さるので、いい環境だなと日々感じております。

当院で研修する2年間は一生懸命やりたいと思っており、特に救急外来は興味があります。体で覚えたい派なので、ピンバシ教えていただきながら働きたいと思っております。